



PAN va contra reforma electoral de AMLO

La reforma electoral propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador "se debe ir a la basura", tras el "cochinerito" que se registró en el interior de Morena el pasado fin de semana en su elección de Congreso Nacional, manifestó la senadora Kenia López Rabadán.

Tras calificar de "tóxica" la reforma electoral presidencial, la legisladora panista advirtió que su partido no votará en favor de esa iniciativa en sus términos actuales, toda vez que el Ejecutivo federal intenta destruir al Instituto Nacional Electoral (INE).

López Rabadán convocó a los partidos aliados a Morena (PT, PVEM, PES) a darse cuenta del daño que le pueden causar a México si aprueban esa reforma electoral, luego de que el partido en el poder demostró este fin de semana su "peor rostro".

"El Presidente minimiza los hechos tan lamentables en una elección interna, como minimiza los feminicidios, los asesinatos y la violencia terrible que se está viviendo en México, pareciera que López Obrador vive en otra realidad", puntualizó Kenia López Rabadán.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

4

02/08/2022

LEGISLATIVO



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

4

02/08/2022

LEGISLATIVO



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

4

02/08/2022

LEGISLATIVO